
平成27年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ ７ 岡本 宗城 

１ 福祉政策について 

 ⑴ 難聴児童・生徒への支援について 

 ⑵ 手話通訳での窓口対応における職員配置について 

 ⑶ 南部地域への窓口業務拡充について 

２ まちづくりの将来都市構想について 

 ⑴ 大阪モノレール南伸について 

 ⑵ 南西地域のまちづくりについて 

 ⑶ 砂子水路の景観保全と創造について 

２ ８ 内海 武寿 

１ 学校教育環境の向上について 

 ⑴ マルチメディアデイジー教科書について 

２ 安心・安全な環境づくりについて 

 ⑴ 不法投棄問題の認識と対策について 

 ⑵ 防犯カメラ設置について 

３ 公園の整備について 

 ⑴ 遊具の更新と設置基準について 

３ 21 亀井  淳 

１ 南部市民センターの市民サービス業務拡大について 

 ⑴ 将来は支所にすることについて 

 ⑵ 当面は出張所にして、転入届、転出届、出産届、死亡

届、世帯変更届など、戸籍にかかわることや国保、税等

の手続、申請業務等の拡大について 

４ 20 福田 英彦 

１ 「戦争する国づくり」を進める安倍政権が強行しようと

している「戦争法案」に対する認識と「非核平和都市宣言

」都市としての取り組みについて 

 ⑴ 衆議院憲法審査会の参考人質疑で３人の参考人全員が

「憲法違反」と意見を述べた安全保障関連法案に対する

認識について 

 ⑵ 「非核平和都市宣言」都市としての取り組みの現状と

今後の取り組みについて 

２ 開発会社主導や税金の無駄使いでなく、住民合意で進め

る幸福町・中町のまちづくりについて 

⑴ 中町地区の旧ダイエー跡地にかかわって、都市再生機

構が法に基づく業務をほとんど行わず、多額の利益を得

たのではないかという問題について 

 ⑵ 幸福町・垣内町地区の事業の進捗等について 

 ⑶ 古川橋駅北側における「再開発」計画について 

 



通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

５ 12 豊北 裕子 

１ 弁天池公園の整備計画及び維持管理について 

 ⑴ 老人ホーム跡地の「売却」計画を変更し、「公園と一

体活用していく」とした後の現状と今後の整備計画につ

いて 

 ⑵ 市民の憩いの場所である安全・安心な公園を維持して

いくことについて 

６ ５ 堀尾 晴真 

１ 高齢者施策の推進について 

 ⑴ 見守りネットワーク、認知症サポーターについて 

 ⑵ 新総合事業への対応について 

２ 若者の雇用促進について 

⑴ 雇用確保・促進について 

７ ３ 池田 治子 

１ 門真市南部地域の交通利便性の向上施策について 

⑴ 大阪モノレールの南伸について 

 ⑵ 公共交通機関としてのバスの運行状況の改善について 

 ⑶ 自転車の利用環境の向上について 

８ ９ 土山 重樹 
１ 都市交通のあり方について 

 ⑴ 高齢化社会における都市交通のあり方について 

９ 19 吉水 丈晴 

１ トポスの跡地問題について 

 ⑴ 市有地に体育館を建設予定が、いつトポス跡地に変更

になったのかについて 

10 17 中道  茂  

１ 自転車の安全利用について 

 ⑴ 自転車安全適正利用の促進について 

 ⑵ 自転車安全教育及び啓発について 

 ⑶ 自転車保険について 

２ 安心して暮らせる防犯対策について 

 ⑴ 防犯カメラの設置状況について 

 ⑵ 防犯対策について 

11 １ 松本 京子 

１ 認知症施策について 

 ⑴ 認知症の現状について 

 ⑵ 認知症初期集中支援チームの設置について 

 ⑶ 徘徊ＳＯＳネットワークの構築について 

２ 視覚障がい者施策について 

 ⑴ ハザードマップ作成について 

 ⑵ 災害時避難体制づくりについて 

12 ６ 武田 朋久  

１ 門真市の教育問題について 

 ⑴ 教育の現状について 

 ⑵ 奨学金について 

２ 公有財産の有効活用について 

 



通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

13 14 高橋 嘉子 

１ 空き家対策について 

 ⑴ 空家等対策の推進に関する特別措置法について 

 ⑵ 特定空き家等に関する措置について 

 ⑶ 空き家等の固定資産税について 

 ⑷ 門真市の今後のスケジュールについて 

２ 「（仮称）門真市自転車安全利用に関するマナー条例」に

ついて 

 ⑴ 道路交通法の改正について 

14 10 大倉 基文 

１ 縦割り行政での問題解消について 

 ⑴ 税や保険料、水道料金等の自動引き落とし用紙の一元化

や、施設利用予約システムの一元化ができなかったことか

ら見えてくる縦割り行政の問題解消について 

２ 門真市幸福度指標について 

 ⑴ 市民アンケート調査結果について 

 ⑵ 調査から見えてきた課題について 

 ⑶ ＰＤＣＡ（計画、実行、評価、改善）サイクルの確立に

ついて 

 ⑷ 幸福度向上について 

15 11 五味 聖二 

１ 岡山県総社市の取り組みについて 

 ⑴ 各種健（検）診の受診率の向上対策について 

 ⑵ 総社市の取り組みに対する市の考え方について 

 ⑶ インセンティブに対する市の考え方について 

 ⑷ 今後の本市としての受診率向上に向けた取り組みについ

て 

２ 2019年に開催されるラグビーワールドカップについて 

 ⑴ ワールドカップ開催に対する本市としての対応について 

 ⑵ 東大阪市との各種連携について 

16 ２ 後藤 太平 

１ 本市のまちづくりについて 

 ⑴ 住みたくなるまちづくりについて 

 ⑵ 住みやすいまちづくりについて 

２ 災害時の対応について 

 ⑴ 市民の初動について 

 ⑵ 災害時の情報管理について 

 

 

 

 

 



通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

17 13 戸田 久和 

１ 戸田支持者の市民が瀕死の重傷を負った事件が発生した 

 が、市内の加害事件等の発生状況について 

 ⑴ ３月16日に瀕死の重傷を負った市民は担当医の診断では

「円筒状の鈍器で頭部を強打された」としか思えないこと

について 

 ⑵ 過去10年間の市内での「加害事件かその可能性のある死

亡や重傷者」の件数、人数、検挙数について 

２ 統一地方選での投票率実態や選管事務の不手際等について 

 ⑴ 投票率実態とさまざまに啓発工夫した選管としての総括

について 

 ⑵ 事務の各種不手際やネット公表をおくらせても平気な感

覚、開票立会人による点検の実態、今後の改善点などにつ

いて 

３ 上下水道局の拙劣な市民対応と記録報告の不正確について 

 ⑴ 個人宅建てかえに伴う水道管再接続問題で、局職員が独

善的方策に固執してトラブルを発生させ、議員からやりと

り記録を求められてもずさんで不正確なものを出してきた

ことについて 

４ 年金情報大量流出とマイナンバー制の危険性について 

 ⑴ この危険な情報流出問題への市の見解や具体対応につい

て 

 ⑵ 門真市民に詐欺等の被害が出た場合でも市は無責任かに

ついて 

 ⑶ 番号通知延期や導入スケジュールを全面的に見直す件に

ついて 

 


